

COMUNICACION

martes, 31 de marzo de 2020

Villalobos anuncia la reprogramación de todos los eventos de la Diputación hasta la finalización de la crisis sanitaria, incluido el Día de la Provincia 2020

Coordinación con ayuntamientos y agentes de los diferentes sectores para el nuevo calendario



Villalobos durante su alocución a los invitados del Día de la Provincia 2019

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha anunciado hoy la reprogramación de todos los eventos que desarrolla la Institución en diversos ámbitos, hasta la finalización de la alarma decretada por la crisis sanitaria derivada del coronavirus, un aplazamiento que incluye también el Día de la Provincia.

Villalobos ha añadido al respecto que 'desde el Equipo de Gobierno estamos trabajando con los directores de las áreas funcionales, los responsables de las sociedades y entes instrumentales y los técnicos provinciales, para coordinar conjuntamente con ayuntamientos y

agentes de los diferentes sectores implicados el nuevo calendario de actividades institucionales, turísticas, culturales y deportivas de esta Institución'.

Según señala Villalobos, 'en esta coyuntura que ha generado la pandemia, la Diputación está desarrollando medidas a corto plazo, orientadas a la contención del Covid-19 y a mantener el estado óptimo de salud y bienestar de determinados sectores profesionales y de los colectivos más vulnerables en nuestra provincia. Además, estamos implementando acciones que contribuyan a la normalización de las condiciones de vida, de estudio y de trabajo que impone la cuarentena a la ciudadanía y que tienen que ver, sobre todo, con alternativas posibilitadas por las nuevas tecnologías de la comunicación'.

'Pero estoy convencido que de esta crisis sanitaria tendremos que obtener las claves de una nueva economía y una nueva sociedad, que nos lleven a una 'planetización' en la que huyamos de soluciones uniformizantes y en las que la cultura y lo local van a tener mucho que decir. En la Diputación nos preocupa y mucho el medio



COMUNICACION

plazo, la normalización de la actividad cotidiana de las sevillanas y los sevillanos, el pulso económico y social de nuestros pueblos, y ya hemos enunciado medidas de corte económico y fiscal que promuevan la recuperación. Ahora toca trabajar de lleno en la reprogramación de las actividades turísticas, culturales y deportivas, que son hitos de desarrollo económico e identitarios para nuestra provincial, explica el presidente provincial.

'Me refiero a las Ferias de Muestra de la Provincia y al resto de acciones de promoción turística; nuestros programas escénicos, como CIPAEM y ESCENA ENCENDIDA; las actividades deportivas que forman parte de los Circuitos Provinciales de Actividades Físicas y Deportivas y de los Juegos Deportivos Provinciales; exposiciones, actuaciones musicales, conferencias, cursos de formación y otros eventos de nuestro calendario, siempre, y esto quiero destacarlo, en estrecha colaboración con los ayuntamientos, agentes del sector turístico, federaciones deportivas y agentes y mediadores culturales y, por supuesto, atendiendo a las recomendaciones de secuenciación y progresión de los expertos y del Gobierno de España'.

APLAZADO EL DÍA DE LA PROVINCIA

La Diputación de Sevilla no celebrará este año el Día de la Provincia el 23 de mayo, como es habitual, y aplazará esta conmemoración institucional a una nueva fecha, que se dará a conocer una vez finalizada la alarma decretada por la crisis sanitaria derivada del coronavirus.

'El 23 de mayo es el Día en el que conmemoramos el recuerdo de un hecho histórico: la aparición de la provincia como demarcación territorial en España. Las sevillanas y los sevillanos festejamos nuestra identidad provincial y nuestro paso adelante como sociedad, reflejado en una nómina de personalidades por las que nos sentimos representados y a las que les mostramos nuestro reconocimiento a través de estos galardones', indica Villalobos.

'Se trata de un día grande para la Institución y para la ciudadanía, que ya ha sido desplazado de su fecha del 23 de mayo en un par de ocasiones en la última década, concretamente en 2015 y en 2019, por su coincidencia con la jornada de Elecciones Locales. En esta ocasión, una vez que superemos el estado de alarma y conforme a las prescripciones sanitarias de prevención que marque el Gobierno, anunciaremos la fecha para esta edición de la entrega de nuestros galardones y reconocimientos', añade el presidente.